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Отчетные и отчетно-Выборные 
собрания в колхозах 

В колхозах на тего района 
начались отчетные и отчетно-

выборные собрания. На этих 

собраниях, проведение которых 

должно быть закончено до 

20 февраля, предстоит обсудить 
отчеты правлений об итогах 

хозяйственной деятельности 

колхозов за 1953 год, прове-

сти выборы правлений, реви-

зионных комиссий и председа-

телей колхозов там, где 

истекла срока их полномочий 
-или где собрания колхозников 

сочтут необходимым провести 
выборы досрочно. 

Отчетные п отчетно -выбор-
- ыые собрания в колхозах- боль-

шое событие в жизни труже-

ников деревни. Они проходят 

в период, когда развернулась 

большая работа по претворе-

нию в жизнь исторического 
постановления сентябр ыкого 

Пленума ЦК КПСС. 
Чтобы успешно провести 

собрания, надо к нем тща-

тельно подготовиться. Это 
требует от колхозных партий-
ных организаций, сельских 

Советов, работников МТС ак-

тивного участия в деле под-

готовки п проведения собра-
ний. Нужно детально разо-

браться с положением дел в 

каждом колхозе, вскрыть не-

достатки, разработать практи-

ческие мероприятия по быст-
рейшему подъему обществен-
ного животноводства, увели-

чению производства картофеля 
п овощей и повышению уро-

жайности всех сельскохозяй-
ственных культур. 

Проведение отчетных и от 

четно -выборных собраний во 

многом зависит от во-время 

составленного годового отче-

та, правдиво п без прекрас 

отражающего действительное 
положение дел в. артели. В 
период подготовки к собра-
ниям надо тщательно прове-

сти ревизии хозяйственно -фи-
нансовой деятельности колхо-

зов, закончить инвентариза-

цию материальных ценностей, 
проверить в каждом колхозе 

состояние зимовки обществен, 
ного скота. обеспеченность 
его помещениями, кормами. 

Следует уделить большое вни-

мание вопросу подготовки кол 

хозов к весеннему севу. С этой 
целью надо проверить качест-

во п состояние семян, уточ-

нить их наличие, организовать 

обмен на сортовые. 

подготовить п 

высоком уровне 

отчетные и отчетно-выборные 
собрания -значит обеспечить 
дальнейшее организационно-

хозяйственное ркрёпление кол-

хозов и выполнение задач, по-

ставленных сентябри ким але- 
вумом ЦК КПСС перед труже-

никами сельского хозяйства. 
с  

К сожалению, все эти ме-

роприятия, предшествующие 

подготовке п проведению соб-
раний, в некоторых колхозах 

района выполняются неудов-

летворительно. До сих пор к 

проведению отчетных и отчет-

но-выборных собраний готовы 

далеко не все колхозы. В ря-

де сельхозартелей-г{Восход», 
«Броневик», имени Калинина 
п других-не составлены еще 

годовые отчеты. Хуже того, 

в колхозе Путь к комиуииз 

му» не только не подготов-

лен годовой отчет, но не про-

ведена еще инвентаризация 

материальных ценностей. 

В колхозах «Броневик» и 

{{Родина» нехватае'г значитель-

ного колпчвства посевного 

зерна. Однако обмен неконди-

ционных семян на сортовые не 

организован. Правления арте-

лей мало уделяют внимания 

завозу минеральных удобре-
пий и сланцевой золы. 

Подготовка п проведение 
отчетных и отчетно-выборных 
собраний в колхозах требует 
от руководителей колхозов п 

правлений, от колхозных пар-
тийных и комсомольских ор-

ганизаций, от сельских Сове-
тов, чтобы они серьезнейшее 
внимание уделили этому воп-

росу. Они должны оргаыизо 
вать колхозников на борьбу 
за устранение выявленных не-

достатков, за образцовое про-

ведвнпе зимовки скота п ус-

аешную подготовку к весен-

нему севу. Большую помощь в 

проведении собраний колхоз-

ников должны оказать работ-
нитеи Руднвиской МТС п шеф-
ствующие промышленные пред 

приятия. 

Долг колхозников- принять 

самое активное участие в ра-
боте собраний, смело вскры-

гвать недостатки в деятельно-

сти правлений, председателей 
колхозов, ревизионных комис-

сий, выявлять резервы быст-
рейшего роста общественного 
хозяйства. 

Образцово 
провести на 
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От Центральной избирательной комиссии 

но выборам в Верховный Совет СССР 
Центральная избирательная комиссия по выборам в Вер-

ховный Совет СССР помещается по адресу: 
Гор. Москва, Пушкинская ул., Дом Союзов, 8-п подъезд, 

телефон № В 9-63-74. 

Навстречу выборам в Верховный Совет СССР 

В нашем 

агитиуиКте 
По всей стране широко раз-

вернулась подготовка к выбо-
рам в Верховный Совет СССР. 
Партийная организация тре-

ста «Ленинградспанец» пору-

чила мне возглавить работу 
Ленинского агитпункта, кото-

рый расположен в централь-

ном клубе горняков. 

Для проведения агитацион-

но-массовой работы среде из-

бирателей Ленинского избира-
тельного участка наш агат: 

коллектив насчитывает 82 аги-

татора. В составе их -инже-

нерно-технические работники, 
воспитателя, работника дет-

ских учреждений, клуба, от-

дела рабочего снабжения п 

другие. 

На днях в агитпункте со-

стоялось совещание агитато-

ров. На нем агитаторы были 
ознакомлены со стоящими пе-

ред нами задачами. Многие 
пз них уже включились в 

работу. Это тт. Абакумов, Пи-
роговский, Григорьев и дру-

гие. 

На весь период до дня вы- 

боров составпеп-план работы 
агитпункта. В нем предусмот-

рено проведение лекций, док-

ладов, бесед, вечеров отдыха 

избирателей. Многие лекции п 

доклады сделают коммунисты 

нашей партийной организации. 

Так, т. Копанев прочтет лек-

цию Великие принципы Кон-
ституции Союза ССР», т. Нем-
чинова сделает лекцию (Со-
ветская избирательная систе-

ма - самая демократическая 
система и мире». 

По вечерам у нас бывает 
много избирателей. Они при-

ходят почитать свежие газе-

ты, журналы, поиграть в на-

стольные игры. 

В период избирательной кам-

пании агитаторы ознакомят 

всех избирателей с материа-

лами и решениями XIX съезда 
Коммунпстпческой партии Со-
ветского Союза, с решениями 
сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС, а также с другими по-

становлениями партии п пра-

вительства. Л. Кондратов, 
заведующий агитпунктом 

Ленинского пзбиратепьного 
участка. 

Выдвижение кандидатов в состав 

участковых избирательных комиссий 
по выборам в Верховный Совет СССР 

В нашем городе и районе 
проходят многочисленные со-

брания трудящихся, посвящен-

ные выдвижению кандидатов 

в состав участковых избира-
тельных комиссий по выбо-
рам в Верховный Совет СССР. 

В состав комиссий трудя-

щиеся избирают своих луч-

ших представителей - передо-

вых рабочих, колхозников п 

интеллигенции. 

На общем собрании рабочих, 
инженерно-технических работ-
ников п служащих строитель-

ного управления № 2 треста 

«Лвнинградспанец» единодуш-

но выдвинут кандидатом в 

состав пзбиратвльиой комиссии 

Ленинского избирательного 
участка прораб Е. А. Майо-
ров. 

Коллектив средней школы 

Л2 1 избрал на своем собра-
нии кандидатом в состав из-

бирательной комиссии Совет-
ского пзбпрательиого участка 

учительницу Н. П. Попейкину. 
От коллектива строительно-

го управления № 4 треста 

gЛениыградсланец единодуш-

но избраны кандидатами в 

состав избирательной комис-

сии Центрального избиратель-
ного участка маляр Н. Г. Пив-
невко, бригадир землекопов 

М. А. Алексеев, электрик  З.Н. 
Герасимова и начальник уп-

равления А. Е. Рождайкиц. 

В состав избирательной ко-
миссии Большеполыкого изби-
рательного участка коллектив 

работников семилетней школы 

№ 5 избрал учителя П. М. Во-
ронина. В состав этой же ко-

миссии от колхозников сель-

хозартели имена 17-го Парт-

съезда избрана зоотехник 

Р. П. Евстигнеева, от колхоз-

ной партийной организации -

шофер коммунист В. Я. Ва-

сильев. 

Механизаторы Руднвиской 
МТС, колхозники сельхозарте-

ли имени Калинина, рабочие и 

служащие Рудненского сель-

совета выдвинула кандидата-

ми в состав избирательной 
комиссии Рудненского избира-
тельного участка начальника 
лугомепиоратнвиого отряда 

В. В. Дегтяреву, бухгалтера 
колхоза имени Калинина Л. Я. 
Петрову, бригадира МТС М. А. 
Киверова. 

От граждан деревни Выекат-
ка кандидатами в состав из-

бпрательвой комиссии В ыскат-

ского избирательного участка 

избраны начальник отделения 

связи В. А. Рогова п предсе-

датель Выскатского сельсове-

та А. В. Несслер. В состав 

этой же комиссии от партий-
ной организации сельхозарте-

ли «Обновленная земля» из-

брана агроном А. Г. Пвлева. 

Молодежь в 

Молодые бригадиры -овоще-

воды сельхозартели имени Ка-
линина А. Юлинская и Н. Фе-
дорова изготовили на само-

дельном станке 5 тысяч тор-

фо-перегнойных гор точков. 
Правление колхоза поддержа-

ло ценное начинание овощево-

дов п выделило им в помощь 
двух колхозников. Теперь ра-

бота пошла гораздо быстрее. 
Для торфо-перегнойных гор-

шочков заготовлен материал, 

разработан состав смеси. Она 
состоит из 66 процентов тор-

фа, 22 процентов перегноя и 

12 процентов коровьего ваво-

авангарде 

за. На один килограмм такой 
смеси добавляется 12 граммов 

суперфосфата (в сухом виде), 
2 грамма хлористого калия и 

1 грамм аммиачной селитры 

(в растворе). Кроме того, для 

нейтрализации кислотности на 

каждую тонну торфа берется 
1,5 центнера сланцевой воды. 

Такое сочетание ряда элемен-

тов в торфо-перегнойных гор-

шочках обеспечит быстрый 
рост рассады ранних сортов 

капусты. - 

П. Андреев, 
агроном сельхозартели име-

ни Калинина. 

Спустя четыре года... 
Зима. Ветер, взвихривая 

снежную пыль, гонит ее по 

дороге. Время клонится к ве-

черу. В поселке шахты № 1 
становится все оживленное. 

Многие горняки спешат на 

трудовую смену, в забой. Иные 
-в магазины, столовую, дет -

ясли, детсад. Появится ли у 

горняка необходимость в меди-

цинской помощи, желание по-

смотреть новый кинофильм, 
взять пз библиотеки новую 

книгу-ему не нужно забо-

титься о поездке куда-нибудь. 
Все это есть на месте, в по-

селке. 
Четыре года прошло со дня 

прошлых выборов в Верхов-
ный Совет СССР -сравнитель-
но небольшое время. Но не 

узнать сейчас нашего шахтер-

ского поселка. Сильно разрос-

ся он. Лес расступплся, пре-

доставив место новостройкам. 
Много новых домов украсило 

поселок. Среди них -здания 

начальной школы, детских 

яслей, клуба, столовой и дру-

гие. Появились новые улицы. 

Только в прошлом году в 

шахтерском поселке построено 

15 жилых домов. Многие семьи 

горняков получили удобные 
квартиры. Для шахтерской мо-

лодежи сооружено двухэтаж-

ное здание - интернат. Все 
Это - свидетель неустанной 
отеческой заботы Коммунисти-
ческой партии и Советского 
правительства о благе народа. 

Труд горняков высоко опла-

чивается. Живя в полном до-

статке, шахтеры приобретают 
мотоциклы, велосипеды, радио-

приемники, хорошую мебель, 
одежду. 

3а прошедшие 4 года неиз-

меримо возросло трудовое ма-

стерство жителей нашего по-

селка. Например, врубматп-
нист Константин Турыгин в 

полтора раза повысил произ-

водительность труда. Свой 
опыт он передает молодым ра-
бочим. Или вот горняк Иван 
Боровиков. Он приобрел не-

сколько специальностей, мо-

жет заменить злектрослесаря, 

электросварщика и др. Пере-
довой рабочий вдвое перевы-

полняет нормы выработка, слы-

вет хорошим рационализато-

ром. Добрая слава идет о мо-

лодом горняке Николае Ящен-
ко, вдвое перевыполняющем 

производственные задания. 

Авторитет и уважение завое-

вал в труде механик участка 

выутрпшахтного транспорта 

Владимир Петров. Шахтер Ми-
хаил Севостьянов умело руко-

водит бригадой навадоотбой-
щиков. Да можно ли перечесть 

всех! Горняки крепко любят 

свою родную Коммунистиче-

скую партию, свое родное Со-
ветское правительство, веду-

щих нас к еще более светлой 

и счастливой жизни-к ком-

мунизму. Не жалея сил п 

энергии трудятся шахтеры, 

чтобы внести достойный вклад 

в великое дело. 

В. Павушин, 
горняк шахты Л2 1. 
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Всесоюзное совещание работников машинно-тракторнык станций, 
созванное ЦК КПСС и Советом Министров СССР 

25 января в Москве, в Боль-
шом зале Кремлевского дворца, 
открылось Всесоюзное совеща-
ние работников машиино-трак-
торных станций, созванное Цент-
ральным Комитетом КПСС и 
Советом Министров СССР . 

Три часа дня. Большой зал 
Кремлевского дворца заполняют 
участники совещания. 

Места в президиуме занимают 
мастера высоких урожаев. У 
многих на груди золотые звез-
ды Героев Социалистического 
Труда и Героев Советского Сою-
за, депутатские значки, ордена 
и медали. Среди них - П. Н. 
Ангелина, Г. Е. Буркадкая, 
Ф. М. Грмнько, Ф. II. Дуйко-
ведкий, П. А. Малинина, Н. II. 
Пузанчиков, И. П. Шатский и 

другие. 
В президиуме появляются 

товарищи Г. М. Маленков, 
Н. С. Хрущев, К. Е. Вороши -

лов, Н. А. Булганин, Л. М. 
Каганович, А. И. Микоян, М. З. 
Сабуров, М. Г. Первухин, Н. М. 
Шверник, П. К. Лономаренко, 
М. А. Суслов, П. Н. Поспелов, 
Н. Н. Шаталин. Присутствую-
щие в зале встают и устраи-
вают бурную овацию руководи-

телям партии и правители тва. 
Открывая совещание, Министр 

сельского хозяйства СССР 
тов. И. А. Бенедиктов сооб-
щает, что на совещание при -

Выло 2140 человек, в том чис-
ле 700 директоров МТС, 180 
главных инженеров, 155 агро-

номов, 129 зоотехников, 107 за-

ведующих мастерскими и меха-
ников, 108 трактористов, брига-
диров тракторных бригад и ком-

байнеров, 125 председателей 
колхозов, работники партийных, 
комсомольских и сельскохозяй-
ственных органов областей, краев 

и республик, а также научные 

работники. 
На повестке дня совещания -

вопрос о ходе выполнения По-
становления сентябрьского Пле-
нума ДК КПСС и Постановле-
ния Совета Министров СССР и 

ДК КПСС «0 мерах по дальней-
шему улучшению работы ма-

шинно-тракторных станций . 

заместитель Министра сель-
ского хозяйства топ. Мацкевич 
предоставляет слово для докла-

да тов. Бенедиктову. 
- В Постановлении сентябрь-

ского Пленума ДК нашей партии, 

принятой по докладу тов. Н. С. 
Хрущева, - говорит докладчик, 

-дан глубокий анализ состоя-
ния сельского хозяйства страны, 
намечены пути преодоления 

серьезного отставания отдель-
ных его отраслей и разработана 
программа мощного подъема 
всего социалистического сель-

ского хозяйства. В решении 
этой всенародной задачи исклю-
чительно велика роль машинно-

тракторных станций. 
Партия и правительство ока-

зывают машиино - тракторным 

станциям огромную ггомощь. 
Дело теперь за тем, чтобы ра-
ботники МТС и сельскохозяй-
ственных органов, вооруженные 

решениями сентябрьского Пле-
нума, обеспечили выполнение 

заданий по повышению уро-
жайности сельскохозяйственных 
культур и развитию .животно-
водства. 

Называя ряд передовых МТС, 
докладчик говорит, что для того, 

чтобы создать обилие продоволь-
ствия в стране, поднять уровень 

материального благосостояния 
колхозников, нужно добиться 
подъема всех МТС, всех колхо-
зов до уровня передовых. Одна-
ко еще имеются машиино-трак-
торные станции, которые в истек-
шем году работали неудовлет-
ворительно, особенно в Калуж-
ской, Тульской, Рязанской и не-

которых других областях. Мно-
гие МТС все еще мирятся с 
отставанием отдельных сельско-
хозяйственных артелей и не 
прилагают должных усилий, 
чтобы поднять эти колхозы до 
уровня передовых. Необходимо, 
чтобы каждая МТС совместно с 
правлением и активом колхозов 

разработали по каждому колхо-
зу систему агротехнических ме-
роприятий, обеспечивающих по-
лучение в нынешнем году уста-
новленных планом урожаев сель-
скохозяйственных культур. 

Топ. Бенедиктов подчеркивает, 

что для улучшения работы МТС 
нужно серьезно взяться за про-
паганду опыта работы передо-
вых станций, а внедрение этого 
опыта сделать важнейшей частью 

содержания работы руководите-
лей МТС п сельскохозяйствен-
ных органов. 

Далее тов. Бенедиктов гово-
рит о задачах МТС в деле раз-
вития животноводства. На при-
мере передовых колхозов он по-
казывает огромные возможно-
сти колхозов для дальнейшего 
роста поголовья скота и его 

продуктивности. В нынешнем 
году колхозы должны увеличить 
поголовье коров на одну чет-
верть, а общее поголовье круп-
ного рогатого скота - на 11 про-
центов и поголовье овец - на 

19 процентов. 
Основное внимание машинно-

тракторных станций должно быть 
сосредоточено на создании проч-
ной кормовой базы, механиза-
ции трудоемких процессов на жи-
вотноводческих фермах, прове-
дении зимовки скота. 

Огромную помощь в улучше-
нии деятельности МТС и кол-
хозов окажут специалисты, на-
правляемые в соответствии с 
решением сентябрьского Плену-
ма ЦК КПСС из промышленно-
сти и других отраслей народно-
го хозяйства иа работу в МТС. 
за четыре месяца в МТС по-

слано 10.813 инженеров и 

10.601 техник. Из них 1.802 
человека назначены директора-
ми МТС, около 5 тысяч чело-
век - главными инженерами, 
свыше 5 тысяч - заведующими 

ремонтными мастерскими. Кроме 
того, направлены в МТС для 

постоянной работы в колхозах 
104.644 агронома и зоотехника. 

Докладчик подчеркивает важ-
ность правильного использова-
ния огромной армии постоян-
ных рабочих МТС. С этой целью 

необходимо широко внедрять 
совмещение профессий. 

Говоря о задачах подготовки 
к весеннему севу, докладчик 
подчеркивает, что важнейшей 
работой колхозов и МТС в этой 
подготовке является засыпка 

качественных семян, вывозка 
удобрений и проведение зим-
них агротехнических мероприя-
тий. МТС должны уже в ны-
нешнем году обеспечить посев 
кукурузы, подсолнечника и по-
садку картофеля, капусты, по-
мидоров на всех площадях, как 
правило, квадратно -гнездовым и 
квадратным способал<и. 

В нынешнем году в Москве выполнения Постановления 
открывается Всесоюзная сель-

скохозяйственная выставка 
Нужно, чтобы работники МТС 
широко развернули соревно-
вание за право участия на вы-
ставке и организовали борьбу 
за достижение колхозами и кол-
хозниками показателей, дающих 
им почетное право быть уча-

стниками выставки. 

В заключение тов. Бенедик-
тов говорит: 

- Весь советский народ 
воспринял решения сентябрь-
ского Пленума Центрального 
Комитета Коммунистической 
партии как боевую программу 

дальнейшего крутого подъема 
сельского хозяйства, отвечаю-

щую коренным интересам тру-

дящихся нашей Родины. Ре-
шения Пленума вызвали не-

бывалую политическую и про-
изводственную активность коп-
хозиого крестьянства, работ-
ников МТС п специалистов 

сельского хозяйства. Разре-
шите .мне от вашего имени 
заверить Центральный Коми-
тет партии и Советское пра-

вптелытво, что двухмиллион-

ная армия рабочих и специа-
листов машиино-тракторных 

станций вместе со всем кол-
хозным крестьянством прило-
жит все сапы к тому, чтобы 
с честью выполнить возложен-

ные на них почетные задачи. 
Вёсь зал отвечает бурными 
аплодисментами. 

В прениях выступили дирек-
тор Петровской МТС Ставро-
польского края тов. Белоусов, 
председатель передового на 
Украине колхоза имени Хру-
щева Черкасской области 
тов. Буркадкая, главный аг-

роном одной из передовых в 
Грузии Лагодехской МТС тов. 
Шавлакадзе, директор Чуйской 
МТС Джамбулской области 
Казахской ССР тов. Адаменко. 

С большим интересом уча-

стники совещания прослушали 

выступление профессора сель-

скохозяйственной Академип 
имени Тимирязева тон. Эдепь- 
штейна. 

На совещании также высту-
пали директор Лебедянской 
МТС Рязанской области тов. 

Поствиков, Министр сельского 

хозяйства Украинской ССР 
тов. Спивак. 

26 января совещание про-

должало свою работу. 
Участники совещания обсуж-

дали доклад М днистра сель-

ского хозяйства СССР тов. 

И. А. Бенедиктова - о ходе 

сентябрьского Пленума ЦК 
КПСС д Постановления Совета 
Министров СССР п ЦК КПСС 
«0 мерах по дапьнейгпему 
улучшению работы машинно-

тракторвых станций». 
Выступавшие в прениях рас-

сказывала о практических ме-

роприятиях, которые провели 

они для претворения в жизнь 

решений Пленума ЦК КПСС п 

Советского правительства, де-

лились опытом своей работы, 
подвергали критике недостат-

ки, вносили предложения по 

улучшению деятельности ма-

шиино-тракторных станций д 

земельных органов. 

Знатный механизатор стра-

ны -- бригадир тракторной 
бригады Старо-Бешевской МТС 
Сталинской области тов. Анге 
пива предложила организо-
вать социалистическое сорев-

нование тракторных бригад за 

быстрейшее выполнение задач, 
поставленных перед сельским 

хозяйством в решении сен-

тябрьского Пленума ДК КПСС 
по дальнейшему крутому 
подъему сельского хозяйства. 
Предложеииё тов. Ангелиной 
присутствующие встретили 

аплодисментами. 
С интересом выслушано вы-

ступление директора опытной 
станции поп колхозе «заветы 
Ленина» Iурганской области 
тов. Мальдева. Он рассказал 

о том, как созданная три го-

да назад опытная стандвя по-
могает колхозу по -научному 

решать вопросы земледелия. 

Тов. Мальцев предлагает 
изучить в других колхозах п 

вывести на широкое обсужде-
ние ученых разработанный 
Шадринской станцией метод 

пахоты почвы безотвальным 
плугом на глубину 40-60 сан-

тиметров один раз в 4-6 лет. 

В прениях выступили также 

директор П1ахрисябзской МТС 
Узбекской ССР тов. Бедросов, 
директор Рашковской МТС 
Молдавской ССР тов. Яловеи-
ко, председатель колхоза име-
ни Молотова Московской обла-
сти тов. Пузанчиков, директор 

старейшей МТС имени ].Пев-
чеико Одесской области тов. 

Панков, президент Всесоюзной 
Академии сельскохозяйствен-
ных наук имени Ленина ака-

демик тов. Лысенко, замести-

тель Министра сельского хо-
зяйства СССР т. Кучумов п 
другие. 

Совещание продолжает свою 

работу. (ТАСС) 

Азербайджанская область. Первая очередь Ыингечаурекой 
гпдроалектростанции введена и действие. Начали работать две тур-
бины. 

На снимке л1ингечаурская ГЭС. 
Фото Ф. шевгдова. Прессклише ТАСС 

Письма в редакцию 

Наладить 
оперативную 

отчетность 

в колхозах 
В колхозах района имеется 

ряд форм оперативной отчет-

ности, которые систематиче-

ски должны доставлятыя в 

Рудненскую МТС. 
Но счетные работники прав-

лений сельхозартелей «Вос-
ход» -т. Андреев, «Шахтер» 
--т. Матвеева; «Броневик» -
т. Квудэ и «Путь к комму-

нпзму»-т. Абрамов почему-

то нередко забывают о своих 

прямых обязанностях. Так, 
например, они до сих пор 

не представили в МТС сведе-

ния о6 авансировании колхоз-

ников, о поступлении денеж-

ных средств от реализации иа 

рынках продукции полеводст-

ва и животноводства. 
Руководителям этих колхо 

зов необходимо принять сроч-

ные меры по налаживанию 

оперативной отчетности в бух-
галтериях. П. Аленсеев, 

инструктор-бухгалтер Руд• 
невской МТС. 

Ледяные горки 

для детей 
Недавно жилищно-комму-

нальный отдел треста «Ленин-
градслаиец» построил не-

сколько ледяных горок для 

детей. Здесь с утра и до позд-
него вечера раздается звон-
кий смех катающихся малы-

шей. 
Сейчас дети горняков, про-

живающие в домах по улице 
Дзержинского, перестали ка-

таться по дорогам, где дви-

жется автотранспорт. Ледяные 
горкд необходимо построить и 

в других местах поселка Боль-
шие Лучки. Этим вопросом 

должны заняться также и 
руководители жилищно-ком-

мунального отдела газослан-

девого завода. Г. Иванов, 
политрук общежития Лч 4 
Жко треста „Ленинград-

сланец". 

ПО СЛЕДАМ 

НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ 

В нашу редакцию поступи-

ло письмо от работницы .тре- 

ста «Ленииградгазстрор» т. Но-
вожиловой, в котором говори-

лось о необходимости ремонта 
ее квартиры. 

Начальник жилищно-комму-

нального отдела газосланце-

вого завода т. Зуев сообщил 
в редакцию, что факты, ука-
занные в этом письме, под-

твердились. Квартира т. Но-
вожиловой отремонтирована. 

От горняков шахты № 1 
редакция получила письмо, в 
котором они рассказывали о 
невнимательном отношении ме-

ханика участка № 2 т. Фи-
шер к производственному обу-
чению рабочих. 

Секретарь партийного бюро 
шахты № 1 т. Мельников сооб-
щил в редакцию, что фанты 
подтвердились. Партийная ор-
гаыизацпя обязала т. Фишер 
улучшить работу по повыше-
нию квалификации рабочих и 
передаче им технических зна-
ний. 

1 
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Пленум Ленинградского областного 
комитета КПСС 

На днях состоялся пленум 
Ленинградского областного ко-

митета КПСС. Пленум заслу-

шал и обсудил отчеты Воло-
совского и Выборгского рай-
комов партии о ходе выпол-
нения постановления сентябрь-
ского Пленума ДК КПСС «0 
мерах дальнейшего развития 
сельского хозяйства СССР». С 
докладами выступили секре-

тари райкомов КПСС: Воло-
совского-т. Н. Н. Нисакин п 

Выборгского -т. Д. К. Родин. 
Волосовский и Выборгский 

райкомы партии, претворяя в 

жизнь постановление сен-

тябрьского Пленума ДК КПСС, 
стали активнее влиять на по-

ложение дел в колхозах и 

МТС. Для работы в МТС . и 

обслуживаемых ими колхозах 

созданы группы инструкто-
ров, возглавляемые секрета-

рями райкомов партии. Ма-
шиино-тракторные станции 

укомплектованы инженерно-

техническими работниками и 

специалистами сельского хо-

зяйства. 
Оживилась работа многих 

партийных организаций. Они 
стали полнее использовать 

право контроля за хозяйствен-
ной деятельностью. 

Вместе с тем докладчики п 

выступавшие в прениях гово-

рила о серьезных недостатках 

в работе Волосовского и В ы-

боргского райкомов партии. 

Волосовский райком партии, 

как сообщил заведующий сель-
скохозяйственным отделом Об-
кома КПСС т. В. Н. Лукьянов, 
выделав группу инструкторов, 

не закрепил ее за отстающи-

ми колхозами. В районе в 21 
колхозе из 39 нет партийных 
организаций, а из 17 отстаю-

щих сельхозартелей 11 совер-

шенно ие обслужввались ин-

структорами. 

На пленуме отмечалось, что 

секретари и члены бюро Во-
лосовского и Выборгского рай,- 
комов КПСС бывают в колхо-

зах навздамп и вместо того, 

чтобы провести то или иное 

мероприятие до конца, огра-

ничиваются общими указания-

ми. 

заместитель заведующего 

отделом партийных, профсоюз-
ных и комсомольских органов 

Обкома КПСС т. П. А. Берснев 
приводил примеры, свиде-

тельствующие о том, что Вы-
боргский райком КПСС слабо 
помогает первичным органи-

зациям улучшать партийно -ор-

ганизационную п партийно -по-

л итическую работу. 

Массово -политическая рабо-
та среди населения зачастую 

проводится слабо, в отрыве 

от конкретных задач, стоя-

щ их перед районом, колхозом, 

МТС, совхозом. Совершенно 
неудовлетворительно пропагаи-

дируется опыт передовиков. 

Райкомы партии недоста-

точно связаны с передовика-
ми сельского хозяйства, ред-

ко их собирают и советуются 

по важнейшим вопросам кол-

хозного п совхозного произ-
водства. 

Райкомы КПСС мало прояв-

ляют заботы о повышении да-
ровой квалификации и поли-

тических знаний руководящих 
работников колхозов, МТС, сов-

хозов и спедиадпстов сель-

ского хозяйства. 

В Волосовском и Выборгском 
районах неудовлетворительно 
выполняется указание сен-

тябрьского Пленума ДК КПСС 
о6 укреплении колхозов ру-

ководящими кадрами. В Вы-
боргском районе, например, 

из имеющихся 104 специали-

стов сел ы кого хозяйства пред-

седателями колхозов работают 
только три человека. 

Большое внимание на пле-

нуме было уйелеыо вопросам 

развития животноводства в 

колхозах и совхозах. 

Райкомы партии, исполкомы 

районных Советов не приняли 

должных мер для о6еспече-
идя скота кормами, несмотря 

на то, что районы распола-

гают естественными сенокоса-

ми, имеют возможность иа 

больших площадях произво-

дить посевы и получать вы-

сокие урожаи сеяных трав, 

корнеплодов, силосных п дру-

гих кормовых культур. 

Подготовка к весеннему се-

ву развертывается неудовлет-

ворительно. В колхозах имеет-

ся большое количество иекой-

ддционыых семян зерновых 

культур. Очистка их ведется 

крайне медленно. В Выборг-
ском районе колхозы только 

наполовину обеспечены сене -

нами картофеля. 

В ывозка на поля навоза во 

многих районах организована 
плохо, заготовка торфа не 

производится. Серьезную тре-

вогу вызывают медленные тем-

пы строительства парников и 

теплиц. 

Начальник Областного уп-

равления сельского хозяйства 
т. Н. Г. 1{орытков остановился 

в своем выступлении иа рабо-
те машинио-тракторных стан-

ций. После постановления сен-

тябрьского Пленума ДК КПСС 
МТС области укрепились ква-

лифидированыыми кадрами, 

пришедшими из промышлен-

ности. Идет подготовка трак-

тористов. В МТС в широких 

масштабах развертывается 
строительство. 

На пленуме отмечались и 

серьезные недостатки в дея-
тельности машпиыо-трактор-

ыых станций области. 

Многие директора и другие 

руководящие работники МТС 
редко бывают в колхозах. 

В прениях приняли уча-
стие секретарь Обкома КПСС 
т. Г. И. Воробьев, секретари 

райкомов партии: Гатчинско-
го-т. А. Н. Шибалов, Луж-
ского-т. А. С. Дрыгин, на-

чальник Главного управления 

животноводческих совхозов 
Ленинградской зоны т. А. Н. 
Сергненко. 

С речью на пленуме высту-
пил секретарь Ленинградско-
го областного комитета КПСС 
т. Ф. Р. Козлов. 

По обсуждеиному вопросу 
принято развернутое поста-

новление. 

На пленуме был рассмот-

рен вопрос о созыве област-
ной партийной конференции. 
Решено XII Ленинградскую 
областную конференцию КПСС 
созвать 16 февраля 1954 года. 

(ЛенТАСС) 

ПИСЬМА РАБОТНИКОВ ЖИВОТНОВОДЧЕСКИХ ФЕРМ 

КОЛХОЗА ИМЕНИ ЛЕНИНА 

С честью выполним обязательства 
Каждый день приближает 

нас к знаменательной дате 

-дню выборов в Верховный 
Совет СССР. Мы, животно-

воды сельхозартели имени 

Ленина, включились в социа-

листическое соревнование и 

обязались в 1954 году да -

доить в среднем от каждой 
фураж ной коровы не менее 

2000 литров молока, от каждой 
свиноматки получить в сред-

нем по 23 поросенка, от каж-

дых 100 овец -не менее 150 
ягнят. 

Важным условием в выполне-

нии принятых обязательств 
явится благополучное проведе-

ние зимовка скота. Поэтому 
работники нашей фермы при-

лагают все усилия, чтобы 
она прошла успешно. Корма 
у нас на строгом учете. Зоо-
техник т. Иванова составила 

которых мы строжайше при-

держиваемся. В среднем на 

каждую голову крупного ро-

гатого скота в сутки прихо-

дится G килограммов сена, 

7-8 килограммов содомы и 

2 килограмма концентратов. В 
рацион также входят силос и 

отходы зерновых культур. 

Скажу о значении распо-

рядка дня. Четкое выполне-

ние его способствует повыше-

нию продуктивности животных. 
Кроме того, позволяет скот-

ницам экономить время, ибо 
все на ферме делается строго 

в определенные часы. Кормим 
скот четыре раза в сутки. 

Работа на ферме начинается 

в 5 часов 30 минут утра и 

заканчивается в 7 часов ве-

чера. 
Вместе с тем на нашей 

рационы кормления ж ииотных, ферме Лг2 3 

С каждым 

водческая ферма становится все 

более доходной. Если в 1952 го-

ду денежный доход от нее со-

ставлял около 90 тысяч рублей, 
то в 1953 году он превысил 

200 тысяч рублей. 
В прошлом году от 54 свино-

маток было получено 1237 де-

ловых поросят. Это в среднем -

по 23 поросенка от каждой 
свиноматки. Однако некоторые 

свинарки, как, например, сест-

ры Якобсон, Ттолучили по 25 по-

росят на свиноматку, свинарка 

т. Герасенкова, -по 23 поросен-

еще отсутствует 

запаривание грубых кормов. 

Однако, чтобы корм охотнее 

поедался животными, сено и 

солому обпиваем теплой, слег-

ка соленой водой. 

Хорошие образды ухода за 

животны ми показывает дояр-

ка А. Рубцона. Закрепленные 
за нею коровы повысили про-

дуктивность. Также хорошо 

трудится телятница Р. Вол-
кова. Молодняк, за которым 

она ухаживает, имеет хоро-

шую упитанность. 

Сейчас наша животноводы 

учатся на трехлетних зоотех-

нических курсах. Их опыт 

пополнится теоретическими 
знаниями. Это поможет успеш-

но выполнить принятые обяза-
тельства. 

И. Туреннов, 
заведующий гкивотновод-

ческой фермой N з колхоза 

имени Ленина. 

Свиноферма будет доходной 
годом наша свино- ка. Это свидетельствует о том, щие выборы в Верховный Совет 

что, овладевая зоотехнической СССР хорошими показателями, 

мы уже сейчас поставили на 

откорм 8 свиней. Для них со-

ставлен особый рацион кормле-

ния. Если свиноматкам даем по 
3 килограмма концентратов, то 

свиньям, поставленным на от-

корм, - по 6 килограммов. В 
рацион также вводим резаный 
клевер, который запариваем. 

наукой и опытом передовиков, мы 
можем достичь еще больших 
успехов. 

Поддерживая почин работни-
ков животноводства колхозов 
имени Ильича и «Путь к ком-

мунизму», мы включились в 

социалистическое соревнование 

и обязались в этом году полу-

чить от каждой свиноматки не 

менее 23 поросят, а на каждые 
100 гектаров пахотной земли 

получить не менее 30 центне-
ров свинины. 

Стремясь встретить предстоя-

Сяиноводство в нашем колхозе 
будет самой доходной отраслью 
общественного хозяйства. 

Т. Федорова, 
заведующая свинофермой 
колхоза имени Ленина. 

Формализм в руководстве 

социалистическим соревнованием 
Готовясь ознаменовать день 

выборов в Верховный; Совет 
СССР производственными ус-

пехами, горняки первого уча-

стка тахты № 2 взяли на се-

бя социалистические обяза-
тельства. Навадоотбойщики 
всех трех бригад решили вы-

полнить месячное задание к 

26 января п выдать на-гора 

до конца месяца сверх плана 

1500 тонн сланца. 

Но с первых дней месяца 
горняки участка не выполняют 

не только своих обязательств, 
но и государственного плана. 

Они задолжали около тысячи 

тоны сланца. 

Случилось это потому, что 
на шахте формально руководят 

социалистическим соревнова-

нием. Социалистические обя-
зательства навалоотбойщиков 
1-го участка председатель 

шахтного комитета т. Гриша -

нов положил в папку и забыл 
о них. Как работают навало-
отоойщики, почему она не вы-

полняют план, что им мешает 

в труде, какие меры необхо-
димо принять, чтобы обеспе-
чить выполнение социалисти-
ческих обязательств -эти воп-

росы не интересуют ни т. Гри-
шанова, ни секретаря партий -

вой организации т. Копкарева. 
Чем же другим можно объяс-
нять тот факт, что вопросы 

эти не обсуждались ни на 

партийном собрании, ни на за-

седаниях партийного бюро и 
шахтного комитета. К тому же 

надо отметить, что первый 
участок вот уже третий месяц 

подряд не выполняет план. В 
этом стоило 6ы давно разо-
браться. 

На участке имеют место 

простои из-за неполадок в ра-

боте забойных механизмов. Ла-
вы готовятся несвоевременно, 

в результате на полутора реш-
таках работает по 2 навало-

отбойщпка. Так было, напри-

мер, 22 января, когда брига-
да т. Прптуляк ие выполнила 

сменного задания. А ведь при 

нормальной работе навалоот-
оойщики берут по 2-2,5 рощ. 

така. 
На участке много п других 

недостатков. Не ведется дол ж -

ной борьбы с водой. Вода рез-

ко снижает производитель-
ность труда навапоотбой щи-

ков. Мокрый сланец тормозит 

работу сортировки, так как 

смерзается в бункерах д теч-

ках. 

Все эти недостатки надо 

быстрее устранить. Коллектив 
участка дружный. Многие 
шахтеры по праву считаются 

мастерами горного дела. Сле-
дует заметить, что этот уча-

сток много раз завоевывал 

первое место в социалистиче-

ском соревновании. Однако 
сейчас участок в прорыве, п 

только потому, что на шахте 

N2 2 нет настоящей борьбы за 

план, за выполнение обяза-
тельств. 

С формализмом в руковод-

стве социалистическим сорев-

нованием на шахте N§ 2 по-

ра, наконец, покончить. Сек-
ретарю партийной организации 

т. Копкареву и председателю 

шахтного комитета т. Гриша-
нову не следует довольство-

ваться только тем, что горня-

ки взяла обязательства, а не-

обходимо принимать меры к 

тому, чтобы эти обязательст-

ва успешно выполнялись. 

В. Никулин. 
шахта Л, 2. 

Лыжные соревнования на первенство 
Пионеры Сландевской сред- время показал ученик 4-го 

ней т колы N2 2 готовятся к класса Лов Баранов. Он про -

л ыжным соревнованиям на шел дистанцию в 1 километр 

первенство школ города. за 5 минут. Его товарищи 

На проходивших сорввно- Валерий задорожный и Вапеи-
ванияк в этой школе лучшее 

на 40 секунд. 
цIестикпасснпки Виктор Ви-

ноградов и Владимир Коврп-
гин прошли дистанцию в 

2 километра за 10 минут 5 се-

тин Кузнецов отстали всего 1 куад. 
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Культурное строительство в народном 
Великие социальные, эконо-

мические п культурные преоб-
разования произошли в Кптае 
за годы народной власти. В 
стране закладывается прочная 

основа нового народного обра-
зования. Коммунистическая 
партия Китая считает борьбу 
за ликвидацию неграмотности 
одной из главных задач в 
культурном строительстве, пбо 
еще недавно в Китае.- девять 

человек из десяти не умели 

ни читать, ни писать. 

Небывалых размеров достиг-
ло в Китае школьное строи-
тельство. Только в Пекине в 
ближайшее время будет по-
строено 25 новых начальных и 
средних гпкол, или столько же, 

сколько их было открыто в 

течение 40 лет. Теперь в на-

чальных школах Китая зани-
мается более 55 миллионов 
учащихся, то есть на 135 про-
центов больше, чем при го-
мпндановском режиме. В сред-
них школах обучается свыше 

трех миллионов человек. 
Народное правительство про-

водит огромную работу по 
лпквддации неграмотности 
среда взрослого населения. 
Только в вечерних школах, 

открытых для рабочих и слу-
жа щих, обучается около трех 

миллионов человек. В школах 
для крестьян обучаютсядесят-
ки Миллионов человек. 

На огромной территории Ки-
тая проживает более 60 на-

циональных меньшинств. Nlно-
го веков эти люда ж пли в 
темноте п невежестве. За че-
тыре года народное прави-
тельство создало более девяти 

тысяч национальных началь-

ных школ. Для подготовки 
национальных кадров откры-
ты Центральный институт 

национальных меньшинств R 

Пекине и семь институтов 

национальных меньшинств и 

других районах страны. 

В старом Китае существо-

вала поговорка: «Окончить 
университет - значит стать 
безработным». Развернувшееся 
в народном Китае большое 
экономическое и культурное 
строительство требует огром-

ного количества специалистов 

для всех отраслей народного 

хозяйства. С 1950 года по 
настоящее время высшие учеб-
ные заведения страны окончи-

ло 109 тысяч гоыошей п деву-

гпек. В стране имеется 182 
высших учебных заведения. В 
них учатся более 220 тысяч 

студентов, что на 69 процен-

тов болыце, чем в 1949 году. 

Студенты вузов и средних тех-
нических учебных заведений 
обеспечиваются государствен-
ными стиПенДЯЯМи. Но всей 
стране возникают очаги куль-

туры: строятся новые театры 

н дворцы культуры, кинотеат-

ры п народные парки, город-

ские и сел ы кие клубы, кон-
цертные залы и библиотеки. 

Новый строй пробудил тягу 

китайского народа к книге, к 

знаниям. Только в 1952 году 

в Кптае было выпущено мил-

лиардным тиражом G тысяч 

ыазвавпй книг. В стране из-

даются 276 газет п 356 раз-

личных журналов. 

В Китайской Народной Рес-
публике расцветают литерату-

ра, искусство, наука. Творче-
ские работники ярко п прав-
диво отображают героическую 

борьбу китайского народа за 

свою свободу и новую жизнь, 

за ипр во всем мире. 

К новому искусству приоб-
щаются гпирокие массы тру-

дящихся. 154 государствен -

Китае 
ных драматических труппы 

Китая несут в народ реали-

стическое искусство. Созданы 
и работают многочисленные 

коллективы художественной 
самодеятельности. 

Тысячелетнюю историю 

имеет китайская наука. Одна-
ко подлинного возрождения п 

расцвета она достигла лишь в 

годы народной власти. Систе-
ма научных учреждений реор-

гаппзована. Все научно-иссле-

довательские работы в новом 

Китае осуществляются под ру-

ководством Академии наук. В 
прошлом году объем научно-

псследователы ких работ уве-

личился по отношению к 1952 
году в четыре раза, а в сравне-
нии с любым годом до освобож-
дения-почти в 50 раз. 

Крепнет экономическое и 

культурное сотрудничество 
Китайской Народной Республи-
ки с Советским Союзом и стра-
нами народной демократии. 

Взаимные посещения делега-

ций деятелей культуры, нау-

ки п искусства, обмен произве-

дениями искусства, кинофиль-
мами, лптературыыми, научны-

ми п иными изданиями, выстав-

ками, встречи и поездки уче-

ных, артистов, спортсменов 

способствуют укреплению 

дружбы между народами стран 
социалистического лагеря и 

их культурному обогащению. 

Значительные успехи, до-

стигнутые Китайской Народ-
ной Республикой в экономиче-

ском д культурном строитель-

стве, свидетельствуют о вепи-

кпх творческих силах осво-

божденного китайского наро-
да, о неисчерпаемых возмож-

ностях, заложенных в народ-

но-демократическом строе. 

Н, 3емсиов. 

Забота о труде w быте 
венгерских шахтеров 

БУДАНЕШТ. Венгерская пар-

тия трудящихся и правитель-
ство Венгерской Народной Рес-
публики проявляют неустан-

ную заботу о6 улучшении тру-
да и быта работников уголь-

ной промышленности. 

На шахтах угольного бас-
сейна Комло созданы подзем-
ные пункты первой помощи, 

ассигнованы значительные 
суммы на расширение водо-
проводной и воздухопронодной 
сети. На шахте имени Кошута 
закончена сеть теплофпкации, 
на шахте Анна расширяется 
п заново оборудуется баня на 

Новые школы 

в польской деревне 

BAPIIIABA. Быстро ликвиди-

500 мест. IIрд предприятиях руется вековая культуриая 
Боршодского угольного треста отсталость полы кой деревни. 

строятся общежития для ты-

сячи шахтеров. 

В соответствии с вынесенным 

постановлением правительства 
примяты меры к улучшению 

снабжения шахтерских городов детей рабочих и крестьян 

и поселков продоволы твенны- Совсем другое положение в 

ми товарами, а также меры народно-демократической Ноль-

по улучшению качества пята- ше. Только в истекшем году 

ния в шахтерских столовых. в сельских местностях было 
В Варпалоте построена но- открыто 635 новых семилет 

вая общественная столовая на них школ. В настоящее время 

400 мест. Налажено общест- в стране имеется в три раза 

венное питание в шахтерсгсдх больше школ-семилеток, чем 

общежитиях. их было в 1939 году. 

Навсегда ушли в прошлое 

мрачные времена панской 

Нолыпи, когда образование 

было недоступно сотням тысяч 

В Германской Демократиче-
ской Республике непрерывно 
развивается торговая сеть, рас-

ширяется ассортимент товаров 

массово потребления. В горо-

дах и селах открываются но-

вые и рокоиструируготся су-

щестпугощие магазины. 

На снимке: здание универ-

сального магазина в Эрфурте 
-одного из крупнейших тор- 
говых предпрнятнй в респуб-
лике. 

Фото Центральбильд. 

* 

* 

В городе Саппоро (Япония) со-

стоялись сорок восьмые междуна-

родные состязания по скоростно-

му бегу на коньках. В соревно-

ваниях участвовала 19 скорохо= 
дон шести стран. Борьба закон-

чилась блестящей победой совет-

ских спортсменов. По сумме че-

тырех дистанций лучшие показа-

тели у Бориса Шилнова (СССР). 
Он завоевал звание чемпиона ми-

ра 1954 года. На второе место вы-

шел Олег Гончаренко (С(.СР) и 

на третье - Евгений Гришин 
(СССР). 

На снимке: чемпион мира 1954 
года по скоростному бегу на 

коньках Борис Шилков (Ленин-
град, „Авангард" ). 

Фото Л. Доренского. 

Пресегслпше ТАСС 
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3а единство действий немецких рабочих 

БЕРЛИН. (ТАСС). Как сооб-
щает газета «Трибюне», нахо-

дящаяся в . Германской Демо-
кратической Геспублике делега-

ция западногерманских рабочих -

металлистов заводов Крупна п 

Маннесмана посетила председа-

теля объединения свободных не-

мецких профсоюзов Герберта 
Варнке: 

В беседе с Гербертом Варнке 
рабочие Западной Германии зая-

вили, что в тот момент, когда 

в Верлине происходит совеща-

ние министров иностранных цел 

четырех держав, они хотят 

установить тесное сотрудниче-

ство с -профсоюзами Германской 

Чеыократической Республика. 
лены делегации решвтельно 

выступили против лжи о ГДР, 
распространяемой западногер-

манской печатью. 

Герберт Варнке ответил ра-

бочим, что ввиду- возрождения 

милитаризма в Западной Гер-
мании такое сотрудничество не-

обходимо и что совместной борь-
бой 11 млн. членов немецких 
профсоюзов можно добиты я 

предотвращения политики «евро-
пейского оборонительного сооб-
щества», проводимой Аденауз-
ром, добиться воссоединения 

Германии 'на демократической 
основе. 

К Р А ТКИ Е С О О Б Щ Е Н И Я 
* По сообщениям английской 

печати, все рукописи, письма и 

документы известного английско-
го писателя Герберта Уэллса оп-

том проданы американцам к будут 
вывезены п университет штата 

ТТллинойс. 

. 25 января возобновили заба-
стовку портовые рабочие Карачи. 
Они требуют повышения заработ-
ной платы, надбавки на дорого-

визну п улучшения жизненных 

условий. Печать сообщает, что 

жизнь порта парализована. Не 
вышли на работу 3.500 рабочих 

электростанций, судов, землечер-

палок, крановщики, служащие 

учреждений н т. д. Портовый ра-

бочий комитет обратился к союзу 

докеров и портовых рабочих с 

призывом поддержать забастовку. 

* Как передаст корреспоидейт 
агентства Франс пресс, вечером 
25 января к юго-востоку от ост-

рова Мак упал в Ирландское мо-

ре бомбардировщик английских 

военно-воздушных сил. Члены 

экипажа выбросились с парашю-

тами. 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 

В целых удовлетворения потребностей населения Мини-
стерство связи установило прием от отдельных граждан цен-

ных бандеролей с вложением мелких предметов культурно 

бытового обихода (ключей, перчаток, воротничков, платков, 

беретов, носков, чулок, чистой бумаги, ученкческпх тетрадей, 
очков, духов, медикаментов и т. п.). 

Бандероли принимаются весом не свыше 500 граммов, 

ценностью до 100 рублей. (Сумма ценности объявляетел в 

полных рублях). Бандероли могут подаваться с наложенным 

платежом. 

Ценные бандероли с вложением мелких предметов по-

даются на почту в открытом виде при 2-х экземплярах опп-

сгг вложения. 

Бандероли должны быть упакованы так, чтобы обеспе-
чивалаеь сохранность вложения при пересылке и удобно бы-
ло опечатывать печатями. 

Мягкие предметы (платки, воротнички, береты, чулки, 

носки), а также чистая бумага и тетради могут упаковывать= 
ся в бумагу а затем в конверт. 

Духи, одеколон, жидкие медикаменты и др. пересылают-

ся в закрытой посуде, упакованной в деревянный ящичек, 

переложенной ватой или другими веществами, предохраняю-

щами посуду от поломки и впитывающими в себя влагу. 

Красящие порошил упаковываются в мешочки из холста 
или пергамента, обвернутые в клеенку или в плотную про• 

маслонную бумагу, а затем вложены в фанерный ящичек. 

Ящички должны быть завернуты в плотную бумагу, за-

крывающую ящичек сверху со всех сторон. 

.Размер бандеролей допускается: 

1. Наибольший размер-45 см. В каждом из трех камере-

нпй (длина, ширина, высота). 
2. Свернутые трубкой -75 см. в длину и 15 ем. в диа-

метре. 
3. Наименьший размер-10 см. в .каждом из трех изме-

рений, а свернутых трубкой -10 см. в длину п 3 см. в дна- 
метре. 

Районная контора связи. 
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